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TxominGuzmán seguirá siendo
el vicepresidentedel Athletic

ELECCIONES A LA LFP

Ramón Fuentes  MADRID

Pedro Tomás se convirtió
ayer en el tercer presidente
de la Liga de Fútbol Profe-

sional, tras Manuel Vega Arango
y Antonio Baró, al ganar las elec-
ciones al vicepresidente del Athle-
tic, Txomin Guzmán, por 24 votos
a 16. Recreativo y Oviedo se abstu-
vieron.

A la hora del recuento se com-
probó que no todos los que habían
avalado a Tomás leha-
bían votado. Sin em-
bargo, el Barcelona y
el Mallorca, que no le
habían dado su aval,
sí votaron a su favor.
Txomin Guzmán, sí
confirmó sus 15 ava-
les en las urnas, e in-
cluso ganó un voto, el del Málaga,
pero resultó insuficiente.

El programa de Pedro Tomás
aportará nuevas ideas a la LFP.
Enélse habla de que el fútbol nece-

sita una armonización entre va-
rios conceptos, como el derecho de
competencia, el laboral, el de ima-
gen y el de los derechos tributa-
rios y fiscales. También estudia la
salida de los clubs a bolsa.

Tomás quiere que la LFP sea
una sociedad al servicio de los
clubs. Intentará fomentar meca-
nismos de equilibrio dentro de la
competición. Otro objetivo es ge-
nerar ingresos para poder optimi-
zarlos con venta de productos de

manera colectiva y vo-
luntaria. Se hablatam-
bién de cambiar los es-
tatutos para evitar lo
que ha pasado en este
proceso electoral.

Trassaberelresulta-
do, Tomás dijo que se
planteo un modelo de

unidad con el apoyo de todos.
“Busco una Liga que traspase sus
orígenes y que entre en el siglo
XXI. Quiero ponerme a trabajar
de inmediato en este proyecto”.

Por su parte, el presidente de la
RFEF, Ángel María Villar, felicitó
al ganador y señaló que espero
que la Liga sea “solidaria hacia
dentro y hacia fuera”. El vizcaíno
fue claro. “Quiero que la LFP esté
unida con la Federación. Pongo
todo mi trabajo al servicio de la
Liga de Fútbol Profesional y no
profesional”.

El que no estaba para fiestas era
Txomin Guzmán, que vio cómo a
pesar de contar con el apoyo de la
mayoría de los equipos grandes,
seha quedadoa unpaso delapresi-
dencia �

Unprofundo conocedor del fútbol

El ex secretario de la Liga tuvo la confianzade24 clubs, por los 16deGuzmán

Pedro Tomás es el
nuevo presidente

Pedro Tomás Marqués nació en
Barcelona el 13 de octubre de 1949.
Está casado y tiene tres hijos. Es
licenciado en derecho y diplomado
en inglés, alemán y francés. Llegó
al mundo del fútbol en 1978 de la
mano del ex presidente del
Espanyol, Manuel Meler, quien le
llevó a la gerencia del club, cargo

que ocupó hasta 1989, ya con
Antonio Baró como presidente
blanquiazul. Pero éste dimite
cuando el equipo baja a Segunda
ese año. Baró llegó a la LFP en
1991, llevándose con él a Tomás,
que ocupó el cargo de gerente
entre 1991 y 1995 y secretario
general desde 1996 hasta ahora �

Así les votaron

Comportamiento señorial Txomin Guzmán se aprestó
a felicitar y ofrecer su colaboración a Pedro Tomás  FOTO: EFE

La salida de los
clubs a bolsa,
uno de los
puntos en el
programa
del ganador

Txomin Guzmán confirmó ayer que
continuará en el Athletic. El
vicepresidente rojiblanco, que
dimitió del cargo para afrontar el
proceso electoral, regresará a su
puesto tras salir derrotado en la
lucha por la presidencia de la LFP.
Guzmán se mostró contrariado

por la forma en la que ha perdido
ante Pedro Tomás. “No me habría
presentado si hubiese intuido cómo
se iba a desarrollar todo esto. El
proceso ha tenido fases muy
desagradables, con insultos y roces.
Lo peor es que todos nos conocemos
y formamos parte de lo mismo. No
es el estilo que a mí me gusta. Si lo
sé, no me presento”, afirmó.
El directivo bilbaíno se quejó de

la actitud de algunos medios de
comunicación. “Me ha sorprendido
cómo me han atacado, no es
normal”, lamentó. En todo caso,
felicitó al presidente elegido:
“Desde el primer minuto que he
conocido el nombre del nuevo
presidente le he felicitado y me he
puesto a su entera disposición. A
partir de ahora, Tomás tiene en mí
a una persona dispuesta a trabajar
por el beneficio del fútbol español.
Acepto el resultado. Pedro ha
tenido el apoyo de los clubs y yo le
felicito. Empezó la carrera por la
presidencia antes que yo y creo que
ha sido definitivo. Espero que
Tomás lleve al fútbol español esa
unión que todos deseamos”�


